

POURSUIVRE LE REDRESSEMENT DE BEZONS

La crise dans laquelle est plongé le pays ne se résoudra pas le soir des élections et nécessitera de nombreux efforts au niveau national.

Nous avons donc le devoir, dans le mandat qui est le nôtre, de poursuivre le redressement au service du quotidien des Bezonnais·es :

- Poursuivre la création de parcs et jardins
- Poursuivre l'agrandissement du groupe scolaire PVC et la création d'une nouvelle école au service des familles
- Poursuivre la reconstruction du CMS au service de la santé pour tous
- Poursuivre la politique culturelle car la culture est le meilleur rempart contre l'extrémisme
- Poursuivre la réhabilitation de la résidence autonomie Louis-Péronnet pour un meilleur accueil des seniors

Avec la majorité, agissons pour le quotidien des Bezonnais·es.